

Málaga 5 Enero 1.949

Sr. D. Felipe Navarro Nogueroles

Arcipreste de T O R R E N T E (Valencia)

Rvdo. Sr. : Contendo con la aceptación que por mediección de su Sr. hermano mi buen amigo D. Manuel hizo para la predicación del Septenario de Ntr. Sra de los Dolores en la Iglesia Parroquial de San Juan de esta ciudad, cuyo Septenario tendrá lugar (D.m.) del 2 al 8 de Abril próximo, este Hermano va a proceder a la confección de convocatorias ya que el Sr. Curia Parroco tiene por costumbre formar un calendario de todos los ejercicios de Cuaresma, que distribuye con bastante antelación a ella.

Pero para hacerlo es necesario que Vd. nos comunique en que forma debe hacerse la anunciacón de sus cargos, y que es costumbre, que al mismo tiempo que se dé el nombre del predicador, se indiquen los cargos que ejerce.

También nos conviene saber la fecha en que Vd. desea efectuar su viaje y venida y regreso y si éste ha de ser por Madrid, para asegurar las mismas cosa que ya sabe que presentar muchas dificultades, si no se avisa con tiempo. Otra cosa que será conveniente no dijera, es si se va Vd. a alojar en casa de su Sr. hermano ó le reservamos habitación en el Hotel Miramar que es el mejor hotel de esta o si por ser el punto de reunión de la buena sociedad malagueña, prefiere uno de los hoteles de la calle Larios, bien sea el Niza ó el España, que aunque no son de gran lujo, también son de primera categoría.

Perdone Vd. que puntualicé tanto, pero es que la experiencia me tiene demostrado que si se dejá a la improvisación, siempre se cumple mal y nosotros que agradecemos la atención que Vd. nos presta, queremos cumplir sinó tan bien como Vd. se merece, lo mejor que nos sea posible.

( a la vuelta.)

Rogándole me conteste lo antes posible, perdón las molestias que le origino y queda atto. s.s. J. M.  
El Hermano Mayor.

(el hermano) EL HERMANO en respuesta:

Señor mi querido hermano: Le diré lo que me pide: que el hermano que es el representante de la orden en el continente americano sea el representante oficial de la orden en el continente europeo. Dicho hermano tiene que ser elegido en la reunión general de la orden que se celebrará en Roma el año que viene. Y el hermano que sea elegido para representar a la orden en el continente europeo tiene que ser elegido en la reunión general de la orden que se celebra en Roma el año que viene. Y el hermano que sea elegido para representar a la orden en el continente europeo tiene que ser elegido en la reunión general de la orden que se celebra en Roma el año que viene.

Y el hermano que sea elegido para representar a la orden en el continente europeo tiene que ser elegido en la reunión general de la orden que se celebra en Roma el año que viene.

Y el hermano que sea elegido para representar a la orden en el continente europeo tiene que ser elegido en la reunión general de la orden que se celebra en Roma el año que viene.

Y el hermano que sea elegido para representar a la orden en el continente europeo tiene que ser elegido en la reunión general de la orden que se celebra en Roma el año que viene.

(el hermano) EL HERMANO